



Les Ash'ariyyûn, lorsqu'ils ont laissé une veuve à la suite d'une bataille ou lorsqu'ils possèdent peu de nourriture à Médine...

Abû Mûssâ Al-Ash'arî (qu'Allah l'agrée) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Les Ash'ariyyûn, lorsqu'ils ont laissé une veuve à la suite d'une bataille ou lorsqu'ils possèdent peu de nourriture à Médine, se mettent à collecter dans un vêtement tout ce qu'ils possèdent puis se le partagent entre eux avec équité dans un seul récipient. Ils font partie de moi et je fais partie d'eux. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Les Ash'ariyyûn sont la tribu de Abû Mûsâ Al-Ash'arî (qu'Allah l'agrée). Lorsqu'ils possèdent peu de nourriture ou qu'ils participent à une bataille dans la voie d'Allah, ils collectent toute la nourriture en leur possession puis se la partagent entre eux de manière équitable et juste. Pour cela, ils ont mérité d'être affiliés au Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut), et quelle affiliation d'honneur et d'amour ! En effet, le Prophète fait partie d'eux et il est sur la même voie qu'eux en ce qui concerne ce majestueux comportement d'altruisme tout en s'attachant à l'obéissance d'Allah.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/5543>

